

Zwischen zwei Ewigkeiten liegt das Leben.

Dankbar für die gemeinsame Zeit und die vielen schönen Erinnerungen nehmen wir unfassbar traurig Abschied von unserem geliebten Mami, der weltbesten Tatta und unserer lieben Ruth.

Ruth Elisabeth Scherz-Schoch

16. Dezember 1943 – 7. August 2017

Mit Dir haben wir so gehofft, dass wir Dich noch lange bei uns haben können. Wir verlieren heute einen Menschen, der uns alles gegeben und alles bedeutet hat. Wir gönnen Dir Deine Ruhe und lassen Dich schweren Herzens gehen. Du wirst in unseren Herzen weiterleben. Wir haben Dich sehr lieb!

Wir vermissen Dich:

*Rahel Scherz und Marcel Hossli mit Lino und Linda
Peter und Alexandra Scherz mit Neil und Ruby
Oliver Scherz mit Chiara, Morris und Amira
Verena und André Buchel
Werner und Katica Schoch
Rudolf Schoch
Verwandte und Freunde*

Die Abdankung findet am Freitag, 18. August 2017 um 14.00 Uhr in der evangelischen Kirche in Uznach statt.

Anstelle von Blumenspenden bitten wir, das Projekt Mikrokredit Palästina das Ruth so viel bedeutet hat, zu unterstützen.
Rotary Club Linthebene, MicroCredit, Raiffeisenbank Schänis-Amden,
8718 Schänis IBAN CH90 8130 2000 0046 0795 9 Vermerk: Ruth

Traueradresse: Rahel Scherz, Ibrigweidstrasse 23b, 6205 Eich